



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela condena categóricamente el atentado contra la vida del ex Primer Ministro de Japón, Shinzo Abe, perpetrado durante un acto público de campaña electoral en la ciudad de Nara, el día 8 de Julio de 2022.

Ante este lamentable hecho y al expresar nuestras sentidas palabras de condolencia y fortaleza al Pueblo de Japón y a los familiares y amigos del ex Primer Ministro Abe por esta irreparable pérdida, el Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela reafirma su histórica posición respecto a la condena de la violencia, en todas sus formas, y manifestaciones, como medio para resolver las diferencias en cualquier ámbito.

Caracas, 08 de julio de 2022